



KTM

X-Bow GT GT-XR RACE-EXHAUST
FULL CARBON FULL-PPF
FORGED-CARBON

€ 449 900,-

EUR

FAHRZEUGDATEN

ERSTZULASSUNG	03/2024	LEISTUNG	500 PS (367 kW)
KILOMETER	900km	GETRIEBE	Automatik
TREIBSTOFF	Benzin	ANTRIEB	Heck

BESCHREIBUNG

DE: Absolutes Individuum - der KTM X-BOW GT-XR Limited Edition
EN: Absolute individual - the KTM X-BOW GT-XR Limited Edition

Der KTM X-BOW GT-XR ist der erste echte Supersportwagen mit Straßenzulassung! Ein reinrassiger Rennwagen für die Straße!

The KTM X-BOW GT-XR is the first real super sports car with road approval! A thoroughbred racing car for the road!

Wir haben uns bei der Konfiguration unseres GT-XR als eine, der allerersten in Österreich durch die frühere Motorsportgeschichte in England inspirieren lassen. Die Lackierung in Sichtcarbon haben wir dementsprechend in Verde British Racing Green gewählt. Hierzu perfekt abgestimmt, mit gelben Nähten, gelben Bremssätteln, gelben Stoßdämpfern und goldenen Schmiederädern mit Zentralverschluss. Unsere Konfiguration ist genauso wie der Wagen selbst, ein absolutes Individuum. Transparente Schutzfolierung am gesamten Fahrzeug!

We have been inspired by the former motorsport history in England when configuring our GT-XR as one of the very first in Austria. The paint in visible carbon we have chosen accordingly in Verde British Racing Green. Perfectly matched to this, with yellow stitching, yellow brake calipers, yellow shock absorbers and gold forged wheels with center lock. Our configuration is just like the car itself, an absolute individual. FULL PPF!

KONTAKT

Wagenwerk GmbH
Heide 1. Straße 1, 3331 Kematen an der Ybbs

0043 664 13 29 779
office@wagenwerk.at
www.wagenwerk.at